

Wiki-Münsingen Match:

Unser Einkäufer Simon Dietrich ist bei der ersten Mannschaft des EHC Wiki-Münsingen Verteidiger. Aus diesem Anlass versammelte sich eine kleine Gruppe von Baumat Mitarbeitenden für das Playoff Halbfinale am 21. Februar 2023 in der Eishalle Sagibach gegen HCV Sion. Es wurde ein grosser Banner aufgehängt und mit «Treiheln» für Stimmung gesorgt. Leider waren an dem Tag viele Stammspieler krankheitsbedingt abwesend. Auch Simon konnte leider nach dem 1/3 nicht mehr auf dem Eis brillieren. Nach vielen Toren, leider für die falsche Mannschaft, hat der Wiki- Münsingen gegen den HCV Sion mit 1:8 verloren.



Dienstjubiläum:

- 30 Jahre Berger Peter
- 25 Jahre Schmutz Hans-Jürg
- 20 Jahre Althaus Hans-Rudolf
- 15 Jahre Goldinger Daniela
- 10 Jahre Bucher Sandra
- 10 Jahre Minder Remo
- 10 Jahre Sarubbi Antonio
- 5 Jahre König Michael



Berger Peter



v.l.n.r Schmutz Hans-Jürg,
Althaus Hans-Rudolf

Lehrlingstischmesse KK Thun

Am 30. März 2023 fand im KK Thun zum zweiten Mal die Lehrlingstischmesse, organisiert vom Gewerbeverein Thuner KMU, statt.

Wir nutzen diese Chance um unseren Betrieb, den ca. 250 Jugendlichen mit ihren Eltern, aus der Stadt und Region Thun vorzustellen. Vertreten waren wir durch Leonie von Arx (Berufsbildnerin kaufmännische Lernende), Lukas Bigler (Stv. Lagerhallenverantwortlicher Logistik Wichtrach), Hugo Bürgisser (Berufsbildner Betonwerker) und Iwan Wittwer (Berufsbilder Strassentransport).

Jeder der 65 anwesenden Betriebe erhielt einen Tisch, auf dem der Betrieb und die Lehrberufe vorgestellt werden konnten. Auffällig waren die zahlreichen Mitbewerber welche, wie wir, handwerkliche Berufe ausbilden.

Ziel des Anlasses war, dass sich zukünftige Schulabgänger/innen frühzeitig ein Bild von der aktuellen Berufswelt mit all ihren Branchen machen konnten. Zudem hatten die Jugendlichen am Tisch die Möglichkeit, sich für einen Schnupperlehre anzumelden. Dadurch sollen die offenen Lehrstellen besetzt und der Fachkräftemangel reduziert werden.

Der Vergleich mit den anderen Unternehmen vor Ort hat uns neue Ideen zur Optimierung der Präsenz im nächsten Jahr gegeben.

Auf jeden Fall sind wir gespannt, was die Berufsbildung in Zukunft für uns bereithält.

